

Universidad de Guadalajara

Centro Universitario de Ciencias de la Salud

te invita a la

CONFERENCIA



El ser humano es capaz de ejercer violencia incluso desmedida, pero también de optar por no ejercer la violencia, esta es la premisa de la práctica de la No-violencia, apela a nuestra humanidad, a un ejercicio de un aspecto innato como auténticos seres tanto en lo individual como en lo colectivo. Para el yoga la práctica de la No-violencia día a día, representa ser consciente, congruente.

Impartida por

Mtra. Laura Sandoval Zepeda y Lic. Marisol Gómez-Álvarez Pérez (Casa Yoga/CUCS) · Modera: Dra. Claudia Hunot Alexander

Auditorio "Dr. Wenceslao Orozco y Sevilla" (edificio "H", planta baja)

Martes 26 de noviembre a las 13:00 horas

Dirigida a toda la comunidad del CUCS







